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对于足协的决议，武汉俱乐部无比愤怒，
董事长沈烈风表示“奉陪到底”。

在宣布退出后，一些球员以及当地媒体表
示希望可以保留其中甲资格。5日一大早，湖
北省体育局局长李建明在向有关领导汇报后，
悄悄赶赴北京国家体育总局和中国足协斡
旋。按湖北省足协一位官员的说法是：“大武
汉不能没有足球，足球能为百姓带来娱乐享
受。”希望可以保留武汉明年参加中甲联赛的
资格。此外，俱乐部也将遭遇到的诸多不公整
理成材料，派人前往总局进行申诉。武汉方面
曾认为很有可能成功，但事实是足协没有任何
改变的意思。由于在奥运会上表现不佳，总局
领导对男足很不满意，足协的整风也是为了改
正错误。

足协在量刑的时候认定武汉的行为和此
前国安罢赛不同，为的是“退赛”，对此，足协开
会按照相关的章程和规定，对武汉作出了取消
注册资格和罚款的决定。由于中超没有保证
金制度，所以，罚款将从中超公司的参赛费中
扣除，具体的方案将在接到纪律委员会的处罚
条例后再具体实施。而取消注册权，就意味着
武汉俱乐部没有资格参加各级职业联赛，不仅
明年的中甲无望，就是乙级联赛也不容易——
除非是其他方面成立新的俱乐部。

对于足协的行为和决议，武汉光谷俱乐部并
不示弱，连夜开会后，形成了决议，和足协对抗到
底。“他们太不把我们当回事了，好！我们奉陪到
底。”董事长沈烈风表示俱乐部聘请的律师已经开
始相关工作，一旦时机成熟，“不排除法律诉讼”。

武汉退赛已过去几天，中国足协的纪律处
罚还未正式下达。据记者了解，因国庆长假，国
家体育总局高层还没有就此事召开专门会议。
不过，下一步的处理原则已经确定：严肃处理光
谷俱乐部的同时，控制事态的进一步发展，切实
做好善后工作。出于湖北足球的长远考虑，“保
护武汉，重罚光谷”是其基调。昨天，一位相关人
士向记者透露了总局四项原则的内容。

一、武汉光谷俱乐部这次退出中超，是纯

粹的企业行为，和教练员、运动员及当地体育
局、足协并没有关系。因此，国家体育总局不
会直接进行行政干预。二、针对这起社会影响
巨大的事件，将由足协根据相关的章程严肃处
理，尽快出台处理意见。三、应该防止事态进
一步扩大，避免引起连锁反应，足协近期须加
强对中超的管理工作。四、处理好善后事宜，
处理好当地体育局、足协、教练员和球员的关
系，要切实保护他们的基本权益。

昨天上午，在武汉足球俱乐部的内部会议
上，有关负责人强调：武汉足球俱乐部只是宣布
退出中超联赛，并非解散俱乐部。在这个特殊
时期，希望俱乐部员工坚守岗位、注意安全，以
免被人“授之以柄”。

近期，在武汉足球队宣布退出中超之时，又
有“武汉队员借酒消愁酿群殴，郑斌竟遭黑手头

破血流”的传闻。虽经查证，这是谣言，但俱乐
部认为，对正处在风口浪尖的他们来说，仍有一
些负面影响。

俱乐部负责人希望员工能安心工作，不要
受不实传闻影响。同时，告诫员工要以“郑斌被
打”事件为戒，注意自身安全，避免再度传出不
实信息。

足协下狠手：武汉将被取消注册资格

不玩中超
那就什么比赛都不让你玩那就什么比赛都不让你玩

4日，中国足协纪律委员会在北京举行紧急会议，
作出了对武汉俱乐部退出中超联赛的严厉处罚：取消
武汉俱乐部注册权，并罚款30万元。被取消了职业联
赛注册权的武汉俱乐部将没有资格参加各级职业联
赛。但是，中国足协现在还没有对外宣布这一处罚决
定，有可能在8日中超委会议后再宣布。

昨天，武汉俱乐部高
层召开会议商讨善后工
作，初步制订了两套球员
安置方案。

在足协没有宣布最终
处罚结果前，武汉队做好了
两手准备。第一，武汉队在
保留中甲资格的情况下，所
有队员从中甲打起，争取一年内回到中超。第
二，如果被直接取消注册资格，武汉队只能从乙

级打起。对此，一名武汉俱
乐部官员表示：“出现第二种
情况，如果有武汉或湖北企
业愿接手最好。如果没有，
就把一线队员全部挂牌。二
线队的情况比较特殊，由于
明年有全运会的任务，所以
二线队队员的安置还要和体

育局商量，但一线队都没有了还要梯队做什么？
最后的结果也肯定是转卖。” 本版撰文 林风

武汉无比愤怒：奉陪到底

处理退出事件 总局确定四原则
做好善后工作 汉军两套方案“救”球员


